

Advierten al gobierno golpista de Bolivia sobre cumplimiento de ley electoral



La Paz, 17 jun (RHC) La líder parlamentaria boliviana Eva Copa advirtió que las elecciones generales pendientes podrían adelantarse al 2 de agosto, aumentando la presión para que la presidenta transitoria Jeanine Áñez promulgue la ley que fija los comicios para el 6 de septiembre.

La gobernante, que se ha negado a firmar esa ley con el argumento de que prefiere atender la pandemia de COVID-19, enfrentaba además las demandas de fuerzas políticas y del presidente del Tribunal Electoral, Salvador Romero, quien rechazó la sugerencia presidencial de posponer los comicios hasta noviembre.

"De no promulgar la ley que le fue remitida, solamente estaría adelantando la realización de los comicios al 2 de agosto de 2020, como establece la Ley 1297 (todavía vigente), del 30 de abril", dijo Copa en una dura carta de respuesta a otra poco amigable comunicación de Áñez.

La presidenta transitoria tiene plazo constitucional hasta el venidero fin de semana para firmar la ley, que en caso contrario podría ser promulgada por Copa o simplemente quedar sin efecto, dejando vigente una ley previa que dispone elecciones en agosto.

Sin embargo, este martes los profesionales de la salud pública realizaron un paro de dos horas para reclamar por las condiciones laborales.

"Los dos hospitales más importantes del departamento [de La Paz] han cerrado porque se han contagiado decenas de profesionales. No tenemos diagnóstico rápido para coronavirus y los pacientes se quedan días contagiando a profesionales y a otros pacientes. Pedimos al Gobierno protección a los colegas, hay más de 120 contagiados en La Paz", dijo a En Órbita el doctor Fernando Romero, secretario general del Sindicato de Ramas Médicas de Salud Pública de La Paz (SIRMES).

Ante el rápido avance del coronavirus en la ciudad, será paralizada desde el sábado 20 hasta el lunes 22 de junio. A la crisis sanitaria se suma la institucional, ya que el Servicio de Salud Departamental fue intervenido por el Gobierno central y desde el inicio de la pandemia tuvo cuatro directores.

"No hay dirección para conducir el departamento ante la enfermedad. De 10 casos por día estamos subiendo a 90 y vemos que la curva recién está empezando. A este paso La Paz quedará con miles de pacientes enfermos, fallecimientos y hospitales cerrados", apuntó el entrevistado.

El personal de salud no descarta profundizar las medidas para que sus reclamos sean atendidos, entre ellos ser incluidos en la Ley General del Trabajo, que prevé que en caso de muerte del trabajador, la familia reciba una indemnización.

Fuente: Sputnik

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/226027-advierten-al-gobierno-golpista-de-bolivia-sobre-cumplimiento-de-ley-electoral>



Radio Habana Cuba